

DAS IDEALE HEIM

Seit
1927

Magazin für Architektur, Design und Wohnkultur

www.metermagazin.com
CHF 10.-

DAS BESTE
EINFAMILIENHAUS
Der Jurysieger

ATELIER
Ofenbauer Benjamin
Zweifel sorgt für kreative
handwerkliche Lösungen

22 Seiten Spezial
KÜCHE
Von Garzonen,
Lichthauben &
Nanotechnik

GEMÜTLICH

OB NEU- ODER UMBAU, BETON, STEIN ODER
HOLZ – UNSERE GESCHICHTEN ZEIGEN, WIE
MAN ATMOSPHÄRE SCHAFFT





Zbären

Zbären Küchen sind stets Unikate und bieten daher Einzigartigkeit. Genau das ermöglicht im Bereich der Elektrogeräte auch La Cornue. Die Herde der Serie «Château» sind das Herzstück des französischen Familienunternehmens, dessen Wurzeln bis ins Jahr 1908 zurückreichen. Jeder Herd wird bis heute von Hand in einem Produktionsatelier nahe Paris gefertigt. Nun sind drei der Modelle mit einem Induktionskochfeld verfügbar. Erhältlich sind diese über die Schweizer Küchenbau-Manufaktur Zbären.

www.zbaeren.ch

Kissling

Sei es eine neue Küche bei einem Umbau oder eine Einbauküche für den Neubau – Kissling setzt Individualität weit nach vorne, wenn es um die Konzeptualisierung ihrer Küchenprojekte geht. Das unterstreicht auch ihr Leitsatz «Werk statt Ware», der damit auf die Einzigartigkeit ihrer Konzepte anspielt. Zur Geltung kommt dies beispielsweise bei dem abgebildeten Projekt «Monolith», das sich durch den frei stehenden Kubus und die darauf abgestimmte Küchenabdeckung in Nussbaum auszeichnet.

www.kissling-reiden.ch



Dada

Die italienische Küchenmarke Dada hat sich mit dem belgischen Designer Vincent Van Duysen für dessen erstes Küchenprojekt zusammengetan. Bei der Entwicklung seines Designs konzentrierte sich Duysen auf die Betonung der Kontraste. Die sich abwechselnden Materialien von Naturstein, verschiedenen Hölzern und gebürstetem Stahl sowie das Zusammenspiel von Festkörpern und Hohlräumen ergeben eine dynamische und zugleich ausgefeilte Küche.

www.dada-kitchens.com

